



#DURANTE2024

# Austeridad Republicana deja ahorro de 28 mmdp

**LA SECRETARÍA DE BUEN GOBIERNO PRESENTÓ EL INFORME**

POR C. STETTIN Y J. A. GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**33%**

De ahorro del 2018 al 2024 en gasto.

**88%**

De ahorro fue en servicios personales.

En 2024, la administración encabezada por el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador alcanzó un ahorro de 28 mil 24.1 millones de pesos, de acuerdo a la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

De acuerdo al Informe de Evaluación de la Política y de las Medidas de Austeridad Republicana del ejercicio 2024 entregado al Congreso de la Unión, esta cifra es resultado de que en 2018 se ejerció un presupuesto total por la administración de 84 mil 188.3 millones de pesos y en 2024,

## CORTE DE CAJA

**1** El documento detalló que la austeridad no repercute en la labor.

**2** La política de Austeridad Republicana ha sido un instrumento eficaz: Informe de Evaluación.

56 mil 164 millones de pesos.

Este ahorro se explica por la reducción en los capítulos de gasto relacionados con servicios personales y servicios generales y "es consecuencia de la aplicación estricta de las medidas de austeridad, una gestión basada en la disciplina presupuestaria y criterios de racionalidad administrativa", puntualiza el documento.

De manera detallada se expone que en el caso de servicios personales, por ejemplo, se logró el ahorro por la cancelación del seguro de separación individualizado y erogaciones asociadas a los seguros de gastos médicos mayores.

Mientras que, en servicios generales destaca el ahorro de 21 mil 464.5 millones de pesos, con relación al periodo mencionado, y esto fue debido a la disminución en la contratación de espacios en medios tradicionales tras el uso de medios digitales, y la disminución del arrendamiento de inmuebles.

De igual forma, hubo ahorros en los rubros de materiales de oficina, alimentación y combustibles; también en servicios integrales de telecomunicaciones y de conducción de señales analógicas y digitales.

El destino del dinero ahorrado se reasignó a áreas prioritarias como: operación de programas sustantivos, ampliación de la cobertura de la seguridad social para los beneficiarios de programas federales, inversión en infraestructura, desarrollo de capacidades en comunidades rurales y población en situación de vulnerabilidad.❸